



Réf. V1941SJ

13 000 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A cinq minutes de la principauté de Monaco, une somptueuse propriété contemporaine dotée des dernières technologies. Une vue prestigieuse sur le port de Monaco et sa vieille ville ainsi qu'une vue mer panoramique qui vous enchantera. Cette villa à été construite récemment avec les plus hautes subtilités et sophistications. Un havre de paix qui se compose d'un double salon, une salle à manger, une cuisine indépendante avec arrière cuisine, une très belle cave à vin, 6 chambres en suite dont une magnifique chambre de maître comprenant un bureau surplombant les salons, un dressing et une salle de ...

Five minutes from the principality of Monaco, a sumptuous contemporary property equipped with the latest technology. A prestigious view over the port of Monaco and its old town as well as a panoramic sea view will enchant you. This villa has been recently built to the highest standards of subtlety and sophistication. A haven of peace comprising a double living room, a dining room, an independent kitchen with scullery, a beautiful wine cellar, 6 en suite bedrooms including a magnificent master bedroom with a study overlooking the living rooms, a dressing room and a full bathroom, all with sea ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

